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Работать без отстающих
Работа без отстающих 

давно стала для волго
донцев, как и для всех 
Трудящихся Ростовской 
области, основным на
правлением и со держани
ем социалистического со
ревнования коллективов. 
Большое внимание Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС Л. И. Брежнева к 
этой инициативе трудя
щихся Дона и его высо
кая оценка обязывают 
нас развить и .углубить 
эту работу, добиться то
ге, чтобы не было отста
ющих подразделений 
внутри предприятий.

Завершен первый этап 
юбилейной трудовой вах
ты. В промышленности 
города нет отстающих кол 
лектнвов по реализации 
продукции, производитель 
нос.ти труда и внедрению- 
новой техники. Реализо
вано продукции на 341 
тысячи рублей больше, 
чем предусмотрено госу
дарственными планами. И 
выработано сверх плана 
продукции на сумму око
ло полумиллиона рублей.

Однако задачи, постав
ленные десятой пятилет
кой — пятилеткой качест 
ва и эффективности про
изводства, решены не все 
ми промышленными пред
приятиями. Два коллекти
ва — лесокомбинат и 
КСМ-5 — ■ не выполнили 
государственных планов 
по выпуску главнейших 
видов продукции. Так, ле
сокомбинат недодал дре
весностружечных плит и 
пиломатериалов по 1,6 ты 
сячи кубометров, а КСМ-5 
для строителей — 132 
кубометра железобетон
ных изделий и 2,4 тыся
чи квадратных метров сто 
лярных.

Этими предприятиями 
допущено снижение тем- 
пов'роста выпуска продук
ции. Хроническим ^стало 
отставание лесокомбината 
по выпуску древесностру
жечных плит.

Социалистическое со
ревнование, развернувше
еся в десятой пятилетке

Ю. ЧУРАДАЕВ,
второй секретарь 
Волгодонского 
горкома КПСС.

которых коллективов не 
стало главным направле
нием в работе. Система 
работы ■ с отстающими 
внедряется пока формаль
но. В  результате, четыре 
цеха промышленных пред 
приятий города не спра
вились с государственным 
планом: на лесокомбина
те — два, на химзаводе 
— один и на КСМ-5 —
ОДИН. I

37 бригад в промышден 
ности нз 250 являются от
стающими. Более 900 ра
бочих не справились с 
производственными норма 
ми, из них около 90 ком
мунистов и более 180 
комсомольцев.

Эти  ф а к ты  говорят о 
том , что, м астер а, н ача л ь  
ники  цехов, пар тгр уп п ы  
и п ар ти й н ы е  бюро, труп  
пы  и посты  народного 
контроля не р азвер нули  
борьбы  за  вы полнение 
государственного  плана 
каж д ы м  р абочд о , к а ж 
дой бригадой. У  именно 
это  се й ча с  главное.

Подводя итоги первого 
квартала, нужно отме
тить, что темп роста объе
мов производства, номен
клатуры выпускаемых из 
делий и производительно
сти труда не выполняется: 
на лесокомбинате — по 
объему, реализации и вы
пуску основных видов из
делий, на КСМ-5 — по 
номенклатуре и реализа
ции. По темпам роста вы
пуска важнейших видов 
изделий отстают гормол- 
завод' и химзавод.

А  на лесокомбинате, 
Атоммаше и в типографии 
Ms ■ 16 допущена опасная 
диспропорция между тем
пами роста производитель 
ности труда и темпами 
роста- заработной платы.

Надо, чтобы забота о 
повышении эффективно
сти производства у руко
водителей была не на кон
чике языка, а на деле

под девизом «Работать | ,с.тала непреложным зако 
без отстающих», для не- ном жизни коллектива.

Решая вопросы повы
шения эффективности про 
мышленного производства, 
мы неразрывно связыва
ем их с капитальным стро 
ительством, ибо оно дает 
нам дальнейшее развитие 
и рост производственных 
мощностей. Этим вопро
сам недостаточно уделя
лось внимания на химза
воде, лесокомбинате, опыт 
но-экспериментальном за
воде.

Выполнен план строи
тельно-монтажных работ 
по заводу Атоммаш на 
100,1 процента. Трестом 
♦Энергострой» освоено бо
лее 24,5 миллиона руб
лей. Но наряду с этим, 
полностью сорван план по 
вводу жилья и строитель
ства соцкультбыта. Из 30 
тысяч квадратных, метров 
жилья «Энергострой» и 
«Энергожилстрой» не вве 
ли нн одного.

На строительстве жилья 
недоосвоено около 600 
тысяч рублей. На объек
тах здравоохранения план 
выполнен на 23.4 про
цента, по коммунальному 

| строительству и благо
устройству — на 32.5 про 
цента. На объектах тор
говли из плана 195 тысяч 
рублей освоено семь ты
сяч рублей.

И ниц и атива  «Энергожмл 
стр о я»  и «Заводстроя» 
«Р а б о та т ь  без отстаю щ их  
С М У *  не п о лучи ла  пока 
авторитетного  подкреп 
лен ия у  сам их  инициато  
ров и не наш ла  распро 
стран ен и я . В  «Энерго- 
ж илстро е»  из п яти  под
разделений не сп р ави 
ли сь  с планом  три . В  
«Ж и л стр о е»  все три  не 
сп р ави ли сь  со бствен ны , 
ми силам и. В  *Пром- 
строе* — два из трех ; 
«Заводстрое» — одно из 
че ты рех . И то лько  
У С М Р  все С М У  сп р ави 
ли сь  с планом.

Но зато ВУМ-!. строй
управление №  ”31
ПМК-16 провалили квар 
тальный план полностью.

Работать эффективно — 
означает сегодня выпол 
нять задание на каждом 
рабочем месте, в бригаде 
на предприятии и в орга 
низации в целом. Реше
ние этой задачи пятилет 
ки — дело партийное.

Сверх плана
СТРОКА ИЗ ОБЯЗА

ТЕЛЬСТВ: «Реализовать 
сверх плана продукции 
на сумму 600 тысяч 
рублей».

Январь (977; волго
донцы реализова л и 
сверхплановой  продук
ции на 81 тысячу руб
лей. Результат двух ме
сяцев был уже 276 ты
сяч рублей. В марте — 
добавилось еще 53 ты- 
тячи рублей —  такова 
стоимость продукции, 
которую волгодонцы 
отправили  потребите
лям сверх плана.

У в ер ен н о
В СМУ-9 лучшим 

среди участков стал 
коллектив под руковод
ством А. П. Ефремова. 
Работая на строитель
стве пешеходного тон
неля и рентгенкамеры 
первого корпуса, при 
плане на март 140 ты
сяч рублей он освонл 
175 тысяч.

В  итоге за первый 
квартал план пере
крыт. на 40 тысяч руб
лей.

Т. ГОЛОВАНОВА, 
старший 

инженер ОТиЗ.

В  литейном цехе 
опытно - эксперимен- j 
тального -завода отлич
но трудятся Р. В. Свеч 
карева и В. И. Ницве- 
таев. Они ежемесячно 
выполняют план на 
160— 170 процентов.

На снимке: Р. В.
С В Е Ч К А Р Е В А  и В. И. 
Н И Ц ВЕТА ЕВ .

Фото В. Яшина.

ПОБЕДИТЕЛИ
ГОРОДСКОЙ Ш Т А Б  ВС ЕС О Ю ЗН О ГО  СОЦИАЛИСТИЧВ- 

СКОГО  С О Р ЕВ Н О В А Н И Я  ПО Д ВЕЛ  ИТОГИ Р А Б О Т Ы  Т Р У 
Д О В Ы Х  КО Л Л ЕК Т И В О В  ВО ЛГО Д О Н СКА  В  П ЕР В О М  К В А Р 
Т А Л Е .

В соревновании под девизом волгодонцев за до
стижение высоких темпов роста производительности 
труда первое место присуждено коллективу гормол* 
завода с вручением переходящего Красного знамени 
горкома КПСС, горисполкома и горкома ВЛКСМ .

Лучшим в соревновании за высокую культуру 
производства признан коллектив АТБ-1. А в сорев
новании за образцовый порядок успеха добился кол
лектив птицекомбината.

По итогам работы за первый квартал первое 
место среди промышленных предприятий присуж
дено химзаводу, а второе — заводу Атоммаш.

Первым среди строительных предприятий приз
нан коллектив треста «Волгодонскэнергострой» 
Второе место присуждено тресту «Волгодонсксель- 
строй».

Среди организаций, строящих Атоммаш, первое 
место присуждено «Зазодстрою» с вручением ему
переходящего Красного знамени горкома КПСС, 
горисполкома и горкома ВЛКСМ ! а второе — кол
лективу УСМР.

Среди транспортных предприятий лучшим приз
нан коллектив Волгодонского автотранспортного, а 
вторыми стали железнодорожники станции Волго- 
донская.

В соревновании субподрядных организаций пер
вое место присуждено коллективу участка. . 
«Электроюжмонтажа». а второе место — Волгодон
скому монтажному управлению треста «Южпром- 
вентиляция».

Среди субподрядчиков на строительстве Атом- 
маша в соревновании иод девизом «За высокие тем
пы и качество работы на ВЗТМ » первое место 
присуждено ССМУ «Южстальконструкцни», а вто
рое — «Волгодонскэнергожнлстрою».

Среди торговых организаций первое место ре
шено не присуждать. На втором — коллектив ОРСа 
Волгодонского речного пароходства.

Среди медицинских учреждений первое место 
присуждено медсанчасти химзавода, второе — кол
лективу горболышцы.

Лучшей среди школ города признана школа М» 7. 
На втором месте — школа М  5.

Среди культурных учреждений лучшим в городе 
признан коллектив кинотеатра * Восток», на втором 
месте — центральная городская библиотека,

Штаб назвал также победителей в соревновании 
среди бригад я участков.

П Р О М Ы Ш Л Е Н Н О С Т Ь
ИТОГИ РАБОТЫ ЗА ПЕРВЫЙ КВАРТАЛ. ПЕРВАЯ ЦИФ РА -  ВАЛ. ВТОРАЯ

РЕАЛИЗАЦИЯ (В ПРОЦЕНТАХ).

Химзавод 100,3 100,4 Типография NS 16 100,4 100,4
Лесокомбинат 101 100,1 С-з «Заря» 109,5 100,4
Атоммаш 108,6 101,7 Хлебозавод 102 102
В Э С
ВОЭЗ

101,9
102 100,3 Итого: __ 101,5 101,2

КСМ-5 100 100 По реализации и производству ва
Птицекомбинат 107,9 103,8 ловой продукции отстающих в го -
М о л заво д 114,6 1182 роде нет.
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ВСЕСОЮЗНОЕ

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

ЯН ВАРЬ-М АРТ 1977 ГОДА.

В  цехе №  4 хим
завода на участке рас
фасовки отлично тру- 

* з дится ударник комму
нистического труда, 

i  ! Н. Ф. Верило. Смена 
*1̂  «Во, в которой она 

работает, выполнила 
план марта на 119.8 
процента.

На снимке: II. Ф.
ВЕРИ ЛО .

Фото В. Яшина.

ВАЛОВОЙ  
ВЫПУСК

СТРО КА  
И З О БЯЗАТЕЛ ЬСТВ:

« З А  С Ч ЕТ  Р Е А Л И З А 
ЦИИ В С Т Р Е Ч Н Ы Х  П Л А 
НОВ В Ы П У С Т И Т Ь  ДО
П О Л Н И Т ЕЛ ЬН О  П Р О Д У К 
ЦИИ НА 700 Т Ы С Я Ч  
Р У Б Л Е Й » .

Сверхплановый вы 
пуск продукции в 
счет обязательств по 
итогам двух месяцев 
составлял 375 тысяч 
рублей. С мартовской 
прибавкой эта сумма 
выросла уже до 477 
тысяч рублей — две 
трети годового обяза
тельства.

Но, хотя кварталь
ный план по выпуску 
продукции все пред
приятия выполнили и 
перевыполнили. эта 
цифра могла быть еще 
выше. В  то время как 
гормол-завод, совхоз- 
завод «Заря» и другие 
намного перекрыли за
дание. ВО ЭЗ в марте 
дал только 96,1 процен 
та своей продукции.

РЕАЛИЗАЦИЯ
СТРОКА ИЗ О БЯЗА ТЕЛ ЬСТВ:

. « ГО С У Д А Р С Т В Е Н Н Ы Й  П ЛА Н  ПО Р Е А Л И З А Ц И И  ПРО
Д УКЦ И И  В Ы П О Л Н И Т Ь  ДО СРОЧНО. К  29 Д Е К А Б Р Я  1977 
ГОДА».

За первый квартал текущего года промышлен
ные предприятия города отправили потребителям 
продукции па 1.851 тысячу рублей больше, чем за 
тот же срок в прошлом году.

С квартальным планом по этому показателю 
справились все предприятия без исключения. Одна
ко мартовское месячное задание ие выполнено на 
опытно-экспериментальном заводе.

Большинство предприятий превысило прошлогод
ний уровень реализации. Наибольшего роста доби
лись коллективы Атом.маша, гормолзявода, хлебо
завода. А в целом по городу прирост реализация 
против прошлого года составил 6,6 процента,

Качество
СТРО КА И З О БЯ ЗА Т ЕЛ ЬС Т В ;

» П Р Е Д П Р И Я Т И Я М  ГО РО ДА П И - Л О Л Ж А Т Ь  Р А Б О Т У  ПО 
В Н Е Д Р Е Н И Ю  КО М П Л ЕК С Н О Й  С К 'С Т ЕМ Ы  У П Р А В Л Е Н И Я  
К А Ч ЕС Т ВО М  П РО Д У КЦ И И . Р А З Р А Б О Т А Т Ь  И В Н Е Д 
Р И Т Ь  46 СТАНДАРТОВ П Р Е Д П Р И Я Т И И .,,» .

У Л У Ч Ш А Т Ь  
Д  А .1 b  I I I  Е
Седьмого апреля на 

Волгодонском птицекомби 
нате состоялся очередной 
день качества. Здесь с 
прошлого года действует, 
комплексная система уп
равления качеством про
дукции, основанная на 
стандарте предприятия. 
Благодаря этому значи
тельно повысилось каче
ство продукции. Только в 
прошлом месяце 62 про
цента выпущенной проДук 
пии аттестовано по выс
шему сорту. В  прошедшем 
квартале 96,6. процента 
сдано с первого предъяв
ления.

Об этом присутствую
щих информировала глав
ный врач производствен- 
к-о-Бетеринарного контро
ля Н. М. Дикая.
• А  далее она проанали
зировала работу каждого 
подразделения, назвала 
причины, мешающие по
вышению качества" Так, к 
примеру, из-за некачест
венной ' подготовки пил 
часто происходят случаи 
нарушения ГОСТа при 
распиловке туш, их обра
ботке.

Или низкое качество 
шкур. Идет оно от несоб
людения строгого учета, 
строгой сортировки скота, 
поступающего в убойный 
цех.

В  обсуждении вопроса 
повышения качества при
няли участие все ма
стера, службы. В ча- 
етл_'к-;тн_ было шэедложе-

но составить график Про
филактического ремонта 
оборудования, определить 
порядок подсчета коэффи
циента труда и его сни
жения за качественные 
упущения в работе води
телей и так далее.

Предложения конкрет
ные, деловые с определе
нием срока их исполне
ния. Замечания, выска
занные на прошлом дне 
качества, выполнены. 

Однако, здесь есть не
достатки в самой органи
заций управления качест
вом продукции. которая 
пока остается без внима
ния на днях качества. 
Как уже отмечалось вы
ше, 96,6 процента про
дукции сдано с первого 
предъявления. Но на пти
цекомбинате нет ни одно
го работающего с личным 
клеймом.

В  прошлом году внедре
на комплексная система 
управления качеством про 
дукции, действуют шесть 
стандартов/ Но необходи
мо дальнейшее усовер
шенствование системы,

И самое главное, второй 
год работают по комплекс 
ной системе, а экономиче
ский эффект от ее внедре
ния до ейх пир не подсчи
тан.

Л. КУ П А Р , 
инженер лаборатории 

госнадзора, 
наш постоянный 

обозреватель 
по качеству.

ОТСТАЮЩИЕ
Н Е С П Р А В И Л И С Ь  С 

К В А Р Т А Л Ь Н Ы М  ЗАДА- 
НИ ЕМ

на лесокомбинате:
два цеха —  древесно

стружечных плит и ле
сопильный,

пять бригад из 27, 
414 рабочих;

на КСМ-5:
один цех,
дса участка пз шест^, 
три из 14 бригад,
48 рабочих.

ЕСЛИ
СРАВНИТЬ
По итогам работы за 

первый квартал отста
ющих предприятий по 
производительно с т и 
труда в Волгодонске 
пет, и в целом по го
роду она составила 
100,9 процента к пла
ну.

Нанвысшая произво
дительность достигну
та за три месяца на 
гормолзаводс — 112,6 
процента, в совхозе-за
воде «Заря» — 112,1 
процента, на Атомма- 
ше — 105,7 процента.

Однако два пред
приятия города допу
стили снижение произ
водительности труда 
по сравнению с прош
логодней: это лесоком
бинат, где производи
тельность снижена на 
23,3 процента н типо
графия № 1 6  — 95 
процентов к прошло
годнему уровню.

Номенклатура
Полностью по пяти 

важнейшим видам про
дукции выполняя я  
мартовское, я  кварталь 
ное задание коллектив 
Волгодопского химза
вода имени 50-летня 
ВЛКСМ . Здесь сверх 
плана трех месяцев 
выпущено 228 тонн мо
ющих, 300 тонн синте
тических жирных кис
лот, на 56 тысяч руб
лей товаров бытовой 
химии.

Перекрыли задание 
также совхоз-завод «За 
ря» — по выпуску кон 
серков. Атоммаш — по 
выпуску нестапдарти- 
знрованного оборудова
ния, гормолзавод — по 
производству масла и 
цельномолочной про
дукции и другие пред
приятия.

Но КСМ-5 недодал 
значительное количест
во железобетонных и 
столярных изделий, 
что, по существу, сво
дит на нет их стопро
центную мартовскую и 
квартальную реализа
цию.

Темпы
р о с т а

Никакие обязательст
ва и никакой рост нель
зя считать подлинным и 
полноценным, если это 
—  шаг назад по сравне
нию с результатом, до
стигнутым в прошлом 
году.

Между тем, как пока
зывает анализ результа
тов работы промышлен
ности города за квартал, 
именно это является в 
ней «узким местом». 
Меньше прошлогоднего 
выпущено моющих, спир 
тов и товаров бытовой 
химии на химзаводе; 
древесностружеч н ы х 
плит —  на лесокомби
нате; масла— на гормол- 
заводе; железобетона и 
столярных изделий —  
на КСМ-5.

В течение года эти 
коллективы, возможно, 
сумеют наверстать, на
гнать нужный уровень. 
Но такие характеристи
ки свидетельствуют о 
неритмичной ра б о т е  
предприятия и, в конеч
ном счете, сказываются 
на поставках, на выпол
нении договорных усло
вий и шире —  на эко
номике страны.

„ВП* fra б соцкультбыта

А дело стоит...
25 февраля гааета «Вол 

годонская правда» в 
статье «Бессрочно— до
срочно» критиковала ход 
и особенно отношение иод 
рядчика к строительству 
городского узла связи.

Нужно сказать, что пос 
ле ' этого отношение к 
этому объекту у руково
дителей «Жнастроя» и 
СМУ-3 несколько улучша
лось. В обоих корпусах 
восстановлена отопитель
ная система, подключены 
к наружным сетям кана
лизация и водопровод. В 
почтовом корпусе брига
ды Г. В. Мирзоян и В  Н 
Мануйлова заканчивают 
устройство и шлифовку 
мозаичных полов, обли
цовку мраморной плит
кой интерьеров трех за
лов, декоративную штука
турку стен.

Чувствуется, что почто
вый корпус в ближайшее 
время должен перейти б 
руки связистов. Но не 
чувствуется, что связи
сты (начальник узла свя
зи А. Б. Назаров) в нем 
особо нуждаются.

Два этажа этого корпу
са полгода находятся в 
их распоряжении, но за 
это время кроме устрой
ства дополнительных двух 
перегородок, установлен
ных строителями по наря
ду- заказу, нцчего не сде
лано. Слой пыли, разбро
санная мебель — вот и 
вся «эксплуатация» вто
рого этажа.

Монтаж лифта, тран
спортеров не закончен, 
а его ведет сам заказ
чик. Из-за этого нель
зя переводить сюда 
сортировочное отделе
ние, операторов. Пере
езд задерживается еще 
я потому, что СМ У-2 
до сих пор не сделало 
подъезды к сортиров
ке, а ведь почта идет в 
любую погоду.

На втором корпусе плот 
ники - столяры бригады 
В. А. Орехова занима
ются Подгонкой столярки, 
пробийают отверстия для 
вентиляции. Бригада С. С. 
Бубы делает керамиче
ские полы в санузлах, 
облицовывает глазурован
ной плиткой стены

На каждом из трех эта
жей — по одной брига
де маляров — Е. П. Не
нашевой, Д. А. Валаиче- 
не. Э. М. Умйяшкинон. 
Все эти бригады, приняли 
напряжение социалисти
ческие обязательства — 
закончить отделочные ра
боты к 107-й годовщине

со дня рождения В, И. 
Ленина. И. нужно ска
зать, трудятся они с 
большой отдачей.

Но. как часто бывает, 
на их пути стоят мешаю
щие «мелочи».

«Спецпромстрой» (на
чальник Э. А. Куварднн) 
выполнил кровлю так, 
что вся дождевая вода че
рез перекрытия попадает 
в здание. Маляры всех 
трех бригад справедливо^ 
считают, что «Спецпром- > 
строй» сорвал выполнение 
их обязательства..

Жалуются маляры и 
на несвоевременную 
поставку шпаклевки, 
красок, чю  сдерживает 
темп в работе,

— С нас спрашива
ют качество, — говорит 
А. М. Огнль нз брига
ды Е. П. Ненашевой.
—- а шпаклевку нам 
привозят низкого каче
ства, плохо перетертый 
мел, попадается мусор,

.>Г -У маляров нет в доста
точном количестве и ин
струментов: шпателей
средних размеров, мастер
ков, а ведра и веники — 
вообще проблема.

— Целыми днями бега
ем по этажам, ищем без- 
хозные, — подтверждает 
бригадир Д. А. Валанче- 
не.

Часть второго корпуса 
вообще еще не имеет 
кровли, а ведь идут пос
ледние отделочные рабо
ты. И в мае он должен 
быть передан заказчику 
под монтаж оборудования. 
Здесь разместится мно
жество аппаратуры, авто
матическая телефонная 
станция, так что заказ
чик уже сегодня должен 
активно вести подготовку 
к этому.
Первый и второй корпуса 

должны соединяться меж
ду собою закрытой пере
ходной галереей. К  ней 
со стороны руководства 
«Жилстроя» и СМУ-3 нн 
какого внимания.

Монтажники нз брига
ды А И. Борисенко с на
чала апреля ничего не де
лают в ожидании одиннад 
цати плит перекрытия 
марки ПТК-30-12.

Причем эти плиты на 
базе УНТК имеются. Зна
ют об этом заместитель 
начальника «Жилстроя»
В. Т Самосадов, началь
ник СМУ-3 А. Н. Щерба
ков, есть и заявка на эти 
плиты, А рабочие сидят, 
дело — стоит...

Г. Ш П А ЧЕН КО .

ЭКОНОМИЯ, БЕРЕЖЛИВОСТЬ
СТРО КА  И З О БЯЗА Т ЕЛ ЬС Т В: 
«С ЭКО Н О М И Т Ь  Э Л Е К Т Р О Э Н Е Р Г И И

-  3.2 М И Л Л И О Н А  КИ Л О ВА Т Т -Ч А 
СОВ, Б Е Н З И Н А  — 260 Т Ы С Я Ч  Л И Т 
Р О В , У С Л О ВН О ГО  Т О П Л И В А  -  290 
ТОНН».

В, целом промышленные пред
приятия города за первый квартал 
1977 года сэкономили один мил
лион 91 тысячи киловатт-часов, 
В  том числе: .

мясокомбинат — 1478 тысяч 
киловатт-часов;

химзавод — 541 тысячу кило
ватт-часов: 

лесокомбинат — 425 тысяч кк- 
лова.т г-часов:

ВО ЭЗ — 384 тысячи киловатт- 
часов.

П ЕРЕРА С Х О Д  ДОПУСТИЛ
трест <Волгодонскэнергострой»

— 1766 тысяч киловатт-часов.

Т Е П Л О
Потерь тепла нет ни на одноя 

предприятии города. Экономия 
его составляет 12.6 тысячи гнга- 
калорий.

Г О Р Ю Ч Е Е
В  городе единственная органи

зация, сэкономившая горючее —
АТБ-1 — 37 тонн бензина, 28 

тонн дизтоплива.
Все транспортные организации я  

управления механизации допусти
ли перерасход горючего. В  том 
числе:

А Т Х  «Волгодонскэнергостроя*
— 749 Тонн бензина, 226 тона 
дизтоплива;

ВА ТП  — 298 тонн бензина, 91 
тонну дизтоплива;

А Т Х  «Волгодонскводстроя» —ч 
23 тонны бензина, 36 тонн дна* 
топлива.
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АТОММАШ
ГЛАВНЫЙ КОРПУС

ДО П У С К А  П Е Р В О Й  О Ч ЕРЕД И  ЗА В О Д А  О СТА ЛО СЬ
2# Н Е Д Е Л Ь .

Первый квартал, год 1977, 
Задание „Заводстрою":

О С ВО И ТЬ ПО ГЕН П О Д Р Я Д У  10470 Т Ы С Я Ч  Р У Б Л Е Й , 
В  ТОМ Ч И С Л Е  В  М А Р Т Е - 4 3 0 7  Т Ы С Я Ч  Р У Б Л Е Й , СО Б
С Т В Е Н Н Ы М И  С И Л А М И  — 3657 Т Ы С Я Ч  Р У Б Л Е Н , В  ТОМ 
Ч И С Л Е  В  М А Р Т Е  -  1758 Т Ы С Я Ч  Р У Б Л Е Й .

Фантичесни выполнено:
ПО ГЕН П О Д Р Я Д У  — НА 13456 Т Ы С Я Ч  Р У Б Л Е Й , В  

М А Р Т Е  -  5099 Т Ы С Я Ч  Р У Б Л Е Й , С О Б С Т В ЕН Н Ы М И  СИ. 
Л А М И  НА 3374 Т Ы С Я Ч И  Р У Б Л Е Й , В  М А Р Т Е  — 1357 
Т Ы С Я Ч  Р У Б Л Е Й .

ЗА ОПЫТОМ К ЗЛОБИНУ
Только что вернулся из 

командировки в Москву 
бригадир плотников-бетон- 
хциков первого участка 
СМУ-9 Б. Ф. Бекетов. 
Цель его поездки — пе
ренять у Злооина опыт 
его работы по бригадному 
подряду.

Сейчас бригада занята 
на бетонировании фунда
ментов под лестничные 
клетки и канала под трол 
лей, ежедневно перевы
полняя план. Хорошо ра
ботают на участке плот- 
нини-бетонщцки А. Н. Пи-

щаскин, Л. Г. Майданюк, 
кстати, он признан луч
шим по профессии за пер
вый квартал в СМУ, бе
тонщица Т. А. Гижа. Твор 
чески подходит к работе 
молодой специалист, не
давно'закончивший инсти
тут Виктор Гетте.

Бригада готовится в 
ближайшее время перейти 
на работу по бригадному 
подряду.

А. Д О РО Ф ЕЕВА , 
нормировщик первого 

участка СМУ-9 
«Заводстроя».

ЗА УСПЕХИ В ТРУД Е
Успешно справился с вы 

волнением тематического 
задания марта коллектив 
СМУ-10 «Заводстроя» (на 
чальник В. Ф. Стадни-
К06).

За месягц/5ригады сдела
ли 1050 кубических мет
ров фундаментов иод обо
рудование, 1700 кубиче
ских метров бетонной под
готовки под полы, смонти
ровали 580 кубических 
метров железобетонного

канала под троллей и дру 
гие работы. Объем выпол
ненных работ составил 
473,8 тысячи рублей.

За успехи в работе ру
ководство сЗаводстроя» 
выделило СМУ--10 3300 
рублей для премирования 
рабочих и инженерно-тех
нических работников, внес 
шик наибольший вклад в 
выполнение тематическо
го задания корпуса №  1.

Н. П ЕТРО ВА .

ЛУЧШИЕ В „ ЗЙВОДСТРОЕ“
По итог?. I социалистического соревнования за 

первый квартал лучшей признана бригада монтаж
ников СМУ-9, руководимая В. В. Денисюк.

Каждый член бригады на монтаже профнастила 
на корпусе №  1 при сменной норме 1,7 квадратного 
метра делал по 3,3 квадратного метра, пере
выполняя план почти в два раза.

Среди участков лидирует коллектив А. С. Пудов
кина, который выполнял общестрои т е л ь н ы е  
работы на первом корпусе. План собственными си
лами участок выполнил на 110 процентов, освоив 
876 тысяч рублей. При этом выработка каждого 
рабочего составила 3809 рублей, что на 78 рублей 
больше плановой.

Победителям вручены переходящие Красные зна
мена, нм присуждены денежные премии.

Н. ЛАНИНА.

Строительство
В Ы П О Л Н Е Н И Е К Б А Р-

Т А Л ЬН О ГО  П Л А Н А СОБ-
С Т В Е Н Н Ы М И  С И Л А М И  (В
П Р О Ц ЕН Т А Х ).
«Эн ер го ж илстр о н» 68,5
«Ж и л стр о й » 71,2
«П ром строй» 80.4
«Заводстрой» 92,2
У С М Р * 107,1
У ч а с то к  свя зи 103,3
Э н ер го участо к 40,9
М о н таж н ы й
уч а с то к 100,6
Г.У-2 «Спецпром-
етрой» 106,5
С С М У  «Ю ж сталь-
ко н стр укц и я» 113,1
М У  «Промвентиля-
ция» 100,5
ПМК-1044 100,0
СПМ К-1053 101,3
ВУМ .1 50,8
СУ-31 33,1
ВУ М С 100,5
ПМК-13 103,0
ПМК-16 64,0

ПО ГЕНПОДР Я Д У
квартальное зада

ние выполнило боль
шинство строительных 
организаций. Однако, 
как видно из статисти
ческих данных, во мно
гих крупных подразде
лениях и особенно в гре 
сте «Волгодонекэнерго- 
строй» не выполнен 
план собственными си
лами.

По вине с Энерго- 
строя» н «Энергожнл- 
строя» сорван план сда
чи жилья. Из 33 тысяч 
квадратных метров, на
меченных к сдаче на 
квартал, в эксплуата
цию введено только три 
тысячи.

Не выполнен план вво 
да основных фондов про 
изводственного назначе
ния по Атоммашу. Вы 
полнение составило 59,2 
процента, при плане 
500 тысяч, введены ос
новные фонды стои
мостью 296 тысяч руб
лен.

Одна пз важнейших 
причин, отставания —  
плохо поставленное со
ревнование за работу 
без отстающих СМУ, 
брнгад и участков на 
строительстве Атоммаша.

Бригада м о н та ж н и ко в
A. Ш ар ап о ва  из тр еста  
«Ю ж стал ьк о н  с  т  р у  к. 
цил» ведет м о н та ж  под
кр ан о вы х  б ало к  на глав 
ном ко р пусе . К аче с тво  
работы  вы сокое .

На сн и м ке  (слева  на 
право ): Н. В А С И Л Ь Е В ,
B . И Г Н А Т Ь Е В , В . Ц Ы П 
Л Я Т Н И К О В , В . Т Е Л Я Т Н И 
КО В , Д. М А Т В Е Е В , 
В . Д Ь Я Ч Е Н К О  и В . ГОЛО- 
Щ А Н О В .

Ф о то  В. Я ш и н а .

ВСЕСОЮЗНОЕ

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

ЯН ВА РЬ-М А РТ  1977 ГОДА.

ВЫПОЛНИМ 
ДОСРОЧНО /

Наш двухсменный 
экипаж бульдозера, не- 

I смотря на трудные зим 
ние условия, успешно 
справился с заданием 
первого квартала. Мы 
заняли первое место в 
соревновании по управ
лению.

Особенно хорошие ре
зультаты у нас за 
март, когда мы пере
работали 38 тысяч ку
бометров земли. Это 
более двухсот процен
тов.

Такая работа нас ра
дует, и мы решили не 
только двухлетнее зада 
ние выполнить к 60-ле
тию Великого Октября, 
по и план этого года.

В. Ч И Р К О В  и 
В. Н А ЗА РЧ У К ,  

бульдозеристы ' 
УСМР.

#  Жилье: качество, количество, сроки

ТРЕБУЕТСЯ ЧЕТВЕРТЫЙ
Старший инспектор 

Госархстройконтро л я 
И. В. Воронина в от
вет на вопрос to новых 
домах, принятых В эк
сплуатацию в первом 
квартале, ответила:

— Нам никто ничего 
не предъявлял.

Начальник производ
ственного отд е л а  
«Энергожилс т р о я» 
В. Е. Царегородцев на 
тот же вопрос поспе
шил сослаться:

— Мы не сдаем, это 
дело «Жилстроя». Все 
дома, на которых мы 
работаем, закончены. 
За благоустройство и 
прочие дела не несем 
ответственности.

В «Жилстрое» к те
лефону подошла заме
ститель начальника 
производственного от
дела В. Н. Фомичева, 
которая долго совето

валась с начальником 
планового отд е л а  
Ф. М. Казаковым и, 
наконец, ответила, что 
у них по плану не 30 
тысяч квадратных мет
ров, а... только 17 ты
сяч. Но все равно не 
сдан ни один.

КО М М ЕН ТАРИ И:
П обы вав  на месте, м о ж 

но ск а за ть , что  на деле 
только  один дом — Ne 14, 
д евя ти этаж н ы й  н а . 72 
квар ти р ы , где ш естого  
апреля , «Энергожил- 
стро й* сам о сто ятельно  
зако нчил  благоустр ой ст
во, м ожно было бы 
п р е д ъяви ть  к  сдаче, 
но... опоздали.

Что  ж е  ка сае тся  ос
та л ьн ы х , то до их готов
ности ещ е далеко. Кон 
ста ти р о вать  м ож но  одно: 
план  сд ачи  30 ты с я ч  
нвад ратны х  м ет р о в 
ж и л ь я  сорван  и сорван  
целиком  по вине « Ж и л 
стро я» , зад ер ж авш его  
вначале  ф унд ам енты , а 
затем  благоустр ой ство .

М ы  привели  три отве
та  на один вопрос.

Интервью с отстающими

Хромает организация труда
•  С МУ-11 управления строительства «Завод- 

строй» не выполнило государственный план марта.
#  Объем работ по генподряду выполнен лишь 

на 435 тысяч рублей, или на 94,6 процента к пла
ну, собственными силами—на 147 тысяч рублен, 
что составляет 32 процента к запланированному.

О  Среди отстающих и участок №  1 СМУ. Как 
поработал участок в марте? Почему сорван план?
Г. П. М А РТЫ Н О В, сек

ретарь парторганизации 
СМУ-11;

— Я  не знаю показате
лей работы этого участка.

У  нас в СМУ их три. 
Все не запомнишь. 

КО М М ЕН ТАРИ И:
Не знать фактического 

положения дел на участ
ке! Как и на что нацели
вать тогда коллектив? На 
чем сконцентрировать вни 
манне в воспитательной 
деятельности парторгани
зации? Непонятное равно
душие и бездеятельность.

А. Г. БУ ГА КО В , на
чальник участка:

— Работаю здесь недав 
но, всего лишь две неде
ли. Первое, что трево
жит, — плохая организа
ция работ.

Коллектив участка боль
шой, насчитывает 265 че
ловек, шесть бригад. Де
лаем очистные сооруже
ния завода — жизненно 
необходимые объекты. ‘Но 
бригады зачастую проста
ивают. Не по своей вине.
■В апреле мы получили

лишь два процента желе
зобетона от потребности. 
Испытываем постоянную 
нехватку монолитного бе
тона.

А как используются ме
ханизмы? Десять дней 
простоял кран. Заболел 
крановщик, а замену не 
прислали.

Сдаточные очистные 
объекты не обеспе
чены транспортом. Арма
туру на руках приходится 
носить.

Руководство участка и 
СМУ принимает сейчас 
необходимые меры, чтобы 
выйти из прорыва. Доби
ваемся твердого графика 
поставки строительных 
материалов. Наладили 
учебу монтажников.

Думаю, что положение 
дел в. ближайшее врем# 
исправим.



ТВОИ ЛЮДИ, ВОЛГОДОНСК = '

комсомолки
Многие волгодонцы, по 

сетив однажды ателье ин
дивидуального пошива 
«Аленка», становятся его 
постоянными клиентами. 
В  том, что это ателье 
пользуется такой попу
лярностью. есть > заслу
га и комсомолок Натащи 
Шурдуковой и Лгобы Ди- 
дечко, которые работают 
здесь швеями.

Наташа пришла в кол
лектив ателье после деся 
тилетки учеником швеи. 
Вскоре она поступила в 
Краснодарский заочный 
техникум легкой промыш
ленности, где сейчас учит 
ся на четвертом курсе.

— Работу свою очень 
люблю, потому-то выбор 
нал на это учебное заве
дение, — говорит Ната
ша.

Будущая ее специаль
ность — технолог швей
ного производства. Това
рищи оказали ей большое 
доверие, избрав в коми
тет комсомола горбыт- 
комбината. В  ателье она 
комсорг. Ей доверены 
еженедельные политин
формации, которые она 
проводит очень интерес
но.

Люба Дидечко специ
альность швеи получила 
тоже в этом коллективе. 
Свою работу Люба ус
пешно сочетает с учебой 
■в вечерней школе рабо
чей молодежи, где в этом 
году будет сдавать вы
пускные экзамены.

Тепло и уважительно

отзываются о девушке 
товарищи по работе.

— *.Люба у нас скром
ная, общительная, рабо
ту свою знает в совер
шенстве, — говорит о 
ней заведующая ателье 
Нина Васильевна Сухо- 
домова.

Все мы часто слышим 
и говорим о больших 
Всесоюзных комсомоль
ских ударных стройках, 
об Атоммаше, БАМе. 
Труд швеи не менее поче
тен. Разве могли бы обой
тись без их услуг, к при
меру. те же строители 
Атоммаша?

Совсем недавно Наташа 
и Люба, как и другие ра
ботницы цеха, перешли 
на новую прогрессивную 
систему работы, «ритм», 
недавно внедренн у ю 
здесь. Среди швей Ната
ша Шурдукова заняла .в 
начале первого квартала в 
социалистическом сорев
новании первое место.

Сейчас девушки, как и 
тысячи других волгодон
цев, вдохновленные поста
новлением Центрального 
Комитета КПСС «О 60-й 
годовщине Великой Ок
тябрьской социалистиче
ской революции», взяли 
повышенные социалисти
ческие обязательства и 
полны решимости выпол
нить их.

Т. М УЛЛАГАЛИН.
На снимке: Н. Ш У РД У 

К О ВА  (слева) и Л. ДИ
ДЕЧКО.

Фото автора.

СБЕРЕГЛИ
ГОРЮЧЕЕ
Автообъеднненне тре

ста «Волгодонскэнерго- 
строй» план первого 
квартала в объеме 
47.323 тысячи тонно- 
километров перевыпол
нило. Хорошо работали 
в марте: сделано на 
2832 тысячи тонно- 
километров больше, 
чем предусматрива
лось планом.

Высокие показатели 
у бригады коммуниста 
А. В. Рыжкина, в со
ставе которой 46 авто
самосвалов. Она выпол
нила план перевозок 
песка и других инерт
ных материалов на 
120,2 процента, сэко
номила семь тонн горю 
чего. День Всесоюзно
го субботника отрабо
тала на сэкономлен
ном горючем.

Бригада бортовых 
машин А. М. Сурое- 
дова перевыпол
нила квартальный план 
на 32 процента и сэко
номила 647 килограм
мов горючего.

Все 26 машин в день 
Ленинского субботника 
также работали на сэ
кономленном бензйне.

На сэкономленном 
горючем в день суб
ботника работала н 
Комсомольске - моло
дежная бригада В. П. 
Кузнецова.

Г. Ш П АЧЕН КО .

ЛУЧШИЕ ПО 
ПРОФЕССИИ

Победителем конкур
са «Лучший по прб- 
фессии» среди механиза
торов строительного уп
равления механизирован 
ных работ стал маши
нист экскаватора 3-652 
участна №  1 Я. Н. П6- 
сухов, выполнивший за
дание на 172 процента.

Лучшим среди инже
нерно-технических ра
ботников признан Н. Н. 
Яшин —  механик кра
нового участка.

0. ГАВРИЛОВА, 
секретарь комсомольской 

организации СУМР.

МОЛОДЕЖНАЯ
ВАХТА

Подведены итоги объ
явленной комсомольско- 
молодежными коллекти
вами «Заводстроя» ста
хановской вахты в пер
вом квартале 1977 года.

Первое место заняла 
бригада отделочников 
И. П. Фоменко из 
СМУ-11, на втором ме
сте —  комплекс н а я 
бригада из СМУ-10, воз
главляемая Г. М. Фо
менко. Бригада В. 8. 
Бавыкина из СМУ-10— 
на третьем месте.

I’. ЕВДОКИМОВ,

•  Р Е Д А К Ц И И  О Т В Е Ч А Ю Т

« А д р е с  неизвестен»
Как сообщил в редакцию директор горторга 

А. Ф . Литвинов, факты, изложешшые в статье «Ад
рес неизвестен», имели место.

В  июне 1976 года 3. Г. Широкова. С. Н. Самохи- 
на1#Н. И. Горбатова, окончившие Шахтинекое торго
вое училище, были направлены в Волгодонской торг 
для постоянной работы продавцами. Исполняющая 
обязанности начальника отдела кадров О, 3. Абрамо- 
ва зачислила их на работу, а комендант торга А. П. 
Плутенко поселила девушек в общежитие без пас
портов.

■ 8 августа 1976 года Широкова, Самохина, Горба
това получили паспорта и были прописаны в городе 
Волгодонске.

Г. Г. Авдусь принят в торг шофером 30 сентября 
1974 года с пропиской по общежитию «Ростсель- 
строя», переулок Октябрьский, 38. 7 декабря 1976 
года он выписан из этого общежития, а на следую
щий день прописан по общежитию горторга, улица 
Ленина, 97.

На тт. Абрамову и Плутенко за нарушение «ас- 
портного режима наложены взыскания.

Г. П. Зуева директором магазина №  11 В. М. 
Батаковой принята на работу лоточницей без про
писки в городе Волгодонске. Приказом по торгу 
тов. Батаковой за прием на работу Г. П. Зуевой 
без паспорта и постоянной прописки в городе объ
явлен выговор.

БЛАГОУС ТРОИС 7 ВО

Лишены классного места
В  выполнении плана 

комплексного благоустрой 
ства заняты коллективы 
всех предприятий города. 
Заботы руководителей 
коммунальных служб со
средоточены в основном 
на плановом выполнении 
благоустройства, постав
ленного на производствен 
ную основу.

Подводя итоги социали
стического соревнования 
по благоустройству, управ 
ление коммунального хо
зяйства горисполкома ре
шило назвать победите
лем коллектив Волго
донских межрайонных 
электрических сетей.
■ Второе место присуж

дено производственному 
управлению Водоканал.

Третьими стали работ
ники ремонтно-строитель- 
-ого управления.

Во всех трех случаях— 
высокая ответственность 
за порученное дело, от
личное знание производ
ства, стремление сделать 
свой город краше и лу<1- 
ше.

Отдельно в решении о 
подведении итогов социа
листического соревнова
ния записано: «Классного 
места не присуждать... 
комбинату коммунальных 
предприятий». Несмотря 
на то, что показатели вы
полнения планов были вы
сокими, что отдельные 
участки перевыполнили 
план, управление город
ского коммунального хо
зяйства лишило большой 
коллектив награды за 
труд. Это произошло в 
связи с неудовлетвори
тельным состоянием тер
ритории. в связи с отсут
ствием должной организа
торской работы, с тем.

что на комоинат.е отсут
ствует хозкин.

С сожалением прихо
дится констатировать и 
такой факт, как лишение 
классного места в' социа
листическом соревнова
нии коллектива жилищ
но-коммунального отде
ла химического завода. 
Благоустройство в 10 и 
10-а кварталах он ведет 
быстро и качественно. Од
нако халатное отношение 
к оформлению докумен
тов. несвоевременное 
представление их не по
зволило участвовать боль
шому коллективу в под
ведении итогов. Произо
шло это по халатности и 
неоперативности работни
ков жилищно-коммуналь
ного ведомства химзавода, 
А  победителями стали 
жилищно - коммунальные 
отделы опытно-экспери
ментального завода, лесо

перевалочного комбината, 
управления горисполкома.
Настораживает тот фацт. 

что в ^социалистическом 
соревновании не приняли 
участие жилищно-комму
нальные отделы треста 
«Волгодонскэнергостро й» 
и завода Атоммаш. Они 
не представили никаких 
материалов и никаких 
оправдательных докумен
тов, таким образом отка
завшись участвовать в 
социалистическом сорев
новании коммунальных 
предприятий города.

Игнорирование вопро
сов о социалистическом 
соревновании .может при
вести к печальным по
следствиям, и сегодня об 
этом необходимо задумать 
ся партийным организа
циям завода и стройни.

Думается, что строчки 
«лишены классного ме
ста» все реже будут при
сутствовать в протоколах 
по подведению итогов соц
соревнования.

С. КУ ЗЬМ И Н А .

ВСЕСОЮЗНОЕ

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

ЯН ВАРЬ-М А РТ  1977 ГОДА.

•  Городу — образцовый порядок

ДОБРОВОЛЬНЫЕ
Н А Р О Д Н Ы Е

Наши интервью Z Z Z
Из года в год увеличивается численность насе

ления нашего города. Сюда, на строительство заво
да Атоммаш, в большинстве своем едут подлинные 
энтузиасты. Но появляются и искатели приключе
ний, которые хулиганят на улицах города, втяги
вают в свои компании подростков.

Как сохранить в городе образцовый порядок, 
какую роль в этом играет н должна играть общест 
веиность? С этим вопросом наш корреспондент об
ратился к помощнику начальника городского штаба 
добровольной народной дружины Дмитрию Степа
новичу Д ЕГТ Я РЕВУ .

сарь Ш1К-13 В. А. Ку
ликов, автокрановщик уп
равления строительства 
механизированных работ 
Л. Е. Анисимов. За драку 
задержан шофер авто
транспортного предприя
тия А. И. Шнейдавев.

Что необходимо пред
принять, чтобы еще более 
активизировать работу 
добровольных народных 
дружин, чтобы в нашем 
городе был действительно 
образцовый общественный 
порядок?

Прежде всего, надо уве
личить число патрулиру
ющих. чтобы ежедневно 
на дежурство выходило по 
100— 120 человек. Необ
ходимо улучшить обуче
ние дружинников формам 
и методам борьбы с право 
нарушителями, для чего 
создать школу дружив- 

, ников.
Не лишним было бы 

усиление воспитательной 
работы среди самих дру
жинников. Были у ■ нас 
случаи, когда на дежур
ство выходили люди в не
трезвом состоянии. Так, 
пришлось снять с патру- 

’лироваиия дружинников 
СУ-103, управления меха
низированных работ Н. М. 
Шульженко и Б. И. Пн- 
■■ шпенко.

В обязанности дружин
ников входит посещение 
на дому лиц. склонных к 
употреблению спиртных 
напитков, ранее судимых 
и стоящих под гласным 
административным надзо
ром, квартир трудновос
питуемых детей. Все эго. 
методы профилактической 
работы. Они используют
ся недостаточно.

В поддержании общест
венного порядка в городе 
не должно быть равно
душных. Прохожий, ви
дишь затевающуюся дра
ку. не проходи мимо, со
общи об этом в милицию 
или дружиннику. Только 
общими усилиями мы на
ведем порядок.

В городе создано, 45 
добровольных народных 
дружин, которые объеди
няют 4190 человек. Со
зданы специализирован
ные отряды по борьбе с 
хищениями социалистиче
ской собственности, по 
профилактической работе- 
среди несовершеннолет
них, по борьбе с пьянст
вом и алкоголизмом, по 
безопасности движения. 
Эти отряды закреплены 
за опорными пунктами.

Ежедневно, с 19 до 23 
часов, на дежурство выхо- 
дят по 80 человек. Каж
дой группе предлагается 
определенный маршрут. В 
их распоряжение выделя
ется транспорт.

Хорошо работают дру
жины химзавода (коман
дир М. А. Васильев). Во
сточных электрических 
сетей (Л. В. Суржин), тре 
ста «Волгодонскводстрой» 
(И. Д. Харитонов), гор- 
молзавода (Ю. Л. Гаври- 
ленко), треста «Волго- 
донскэнергострой> (Ю. Д. 
Чечин). Отряды этих 
дружин выходят в полном 
составе, принимают опе
ративные меры по пре
дупреждению нарушений, 
задерживают правонару
шителей.

Но пока еще таких ак
тивных дружин в городе 
мало. В большинстве сво
ем выделяются на дежур
ство по одному-два чело
века, a nopqtt дружинни
ки и вовсе бездействуют. 
Лишь на бумаге числятся 
дружины горторга Iкоман
дир А. Ф. Литвинов), мя
сокомбината (П. М. С.и- 
дорченко), КСМ-3 (П. П. 
Стадник). Часто срывает 
дежурство дружина же
лезнодорожной станции 
(командир М. И. Пастой).

Силами дружинников 
только в марте задержано 
242 нарушителя общест
венного порядка. С нача
ла года задержано 112 
водителя за нарушение 
правил дорожного движе
ния. раскрыто пять пре
ступлений. 67 человек 
направлены в медвытрез
витель, среди них сле-
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